

SC Norbertus News

Ausgabe 24, 19. April 2005

Eröffnung der Aktion WM Schulen 2006 in Brand. Eine Reise in die „Tropen“.

51 Schulmannschaften aus Mecklenburg Vorpommern und Brandenburg, Berlin und Sachsen, Thüringen und Sachsen Anhalt waren am 19. April der Einladung der Brandenburgischen Sportjugend gefolgt, um im Freizeitzentrum der „Tropical Islands“ die Aktion „WM-Schule 2006“ offiziell zu eröffnen.

Entsprechend dem Reglement gehörten mit Carina Markert und Sarah Füle auch zwei Mädchen zu unserem Team, denn man konnte nur dann ein Spiel gewinnen, wenn ein Mädchen mindestens ein Tor geschossen hatte. Auch mussten stets zwei Mädchen auf dem Spielfeld präsent sein.

Die Gruppe der Jungen bildeten Tim Lüth, Florian Schulze, Matthias von Beverfoerde, Paul Stier und Johannes Wiedemeyer. Nach etwa 2 Stunden Fahrt gen Osten hatten wir die „Tropical Islands“ erreicht und zunächst einmal allen Grund zum Staunen. 66 000 Quadratmeter Grundfläche werden von einer 107 Meter hohen Kuppel überwölbt; eine 210 Meter breite und 390 Meter lange Halle bietet theoretisch Platz für einen liegenden Eiffelturm aus Paris oder eine stehende Freiheitsstatue aus New York. Im Inneren überraschten uns 25 Grad Lufttemperatur und 7000 Kubikmeter Tropenmeer; drumherum ein üppiges Grün mit Pflanzen aus aller Welt, die man auf einem ein Kilometer langen Lehrpfad erforschen kann. Gebäude aus Südasien und Ozeanien lassen die Illusion der Südsee entstehen. Restaurationen und eine Show Bühne mit Reminiszenzen an Hawaii und entsprechender musikalischer Umrahmung taten ein Übriges.

Zwar waren 51 Schülergruppen nicht dazu angetan, dass die Halle irgendwie überfüllt wirkte, dennoch war die offizielle Eröffnung vor und auf der Bühne mit etwa 300 Kindern schon etwas Beeindruckendes. Die Grundschule Plönsdorf hatte das Partnerland Schottland zu vertreten und eine bemerkenswerte Präsentation zu Schottland dabei, die für uns als Zuschauer sehr unterhaltsam wirkte.

Anschließend wurde auf 4 Feldern parallel „Straßenfußball“ gespielt. Jede Mannschaft wurde mit ihrem Partnerland angekündigt, und somit ist uns gar nicht mehr so klar, gegen wen wir eigentlich im Endeffekt gespielt hatten. Immerhin gelangen uns zwei Siege, denen zwei Niederlagen gegenüberstanden. 14 Tore erzielte unser Team, wovon acht Mädchentore waren.

Besonders bemerkenswert waren die langen Spielpausen, die aufgrund der großen Zahl der Teilnehmer unvermeidlich waren. Da es aber ohne weiteres möglich war, das Fußballdress in Windeseile gegen eine Badehose auszutauschen, konnte jeder die Zwischenzeit im erfrischenden Nass überbrücken.

Zum Schluss bekam auch unsere Schule offiziell die WM Fahne überreicht und mit diesem Symbol den Auftrag, aus der Idee „WM-Schule 2006“ etwas zu machen. Im Norbertusgymnasium werden wir dieser Aufforderung gern nachkommen. Entsprechende Pläne sind bereits vorhanden.

Die „SC Norbertus News“ sind das offizielle Organ des SC Norbertus Magdeburg e.V. Näheres im Sekretariat des Norbertusgymnasiums Magdeburg, Tel.: 0391-244500
Weitere Informationen im Internet unter www.sc-norbertus.de

Text und Photos: Heinrich Wiemeyer